



Extensión en América

COLABORACION HISPANOAMERICANA

En 1956 el Proyecto 39 capacitó a 584 técnicos de veintiuna naciones

Se calcula que América del Sur y Centro tienen 175 millones de habitantes. La mayoría de la población vive en el campo y se necesitaría por lo menos un Agente por cada 1.200 familias (5.000 personas). Frente a estas necesidades, la situación real es impresionante, calculándose que no se llega ni a la quinta parte de esa cifra mínima ideal.

Para corregir este estado de cosas de falta de técnicos agrícolas, el Proyecto 39 del Programa de Cooperación Técnica de la O. E. A., llevado a efecto por el Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas de Turrialba, adiestró durante el año 1956 a 584 técnicos mediante ocho cursos internacionales y doce cursos nacionales en once especialidades diferentes.

En total, en cinco años de funcionamiento, el Proyecto 39 ha contribuido al adiestramiento de 2.869 técnicos.

PERU

En Lima se celebró el Curso Internacional de Producción y Mejoramiento de la Patata, con la cooperación de la Escuela Nacional de Agricultura y las Estaciones Experimentales

de La Molina y Cañete. También celebraron el Servicio Cooperativo Interamericano de Producción de Alimentos, el Programa Cooperativo de Experimentación Agrícola y el Servicio de Información de la Embajada de Estados Unidos.

CHILE

Entre los días 16 y 26 del pasado mes de marzo ha tenido lugar en Santiago de Chile la Primera Conferencia Latinoamericana sobre Enseñanza Superior Agronómica, convocada por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (F. A. O.), el Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas y la Universidad de Chile. Han tenido representación en la misma las 47 Facultades y Escuelas Superiores de Agricultura de la América latina; han asistido 25 decanos o directores de las mismas, cinco directores generales, todos los altos cargos de la F. A. O. relacionados con América latina, el personal directivo del Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas y un número crecido de profesores y especialistas. De los países europeos sólo fueron invitados Portugal y España. El director de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos, Excmo. Sr. D. Emilio Gómez Ayáu, asistió a la Conferencia representando a nuestro país.

